

NGO

Bukber Bareng 09 Runners, Puluhan Komunitas Lari di Makassar Padati Plazgozz Cafe

Subhan Riyadi - MAKASSAR.NGO.WEB.ID

Apr 10, 2023 - 19:18



MAKASSAR - Dalam rangka menjaga silaturahmi dengan komunitas lari se-Kota Makassar, 09 Runners yang merupakan Badan Otonom dari IKA Teknik Universitas Hasanuddin (Unhas) mengadakan buka puasa bersama alias Bukber di momen Ramadhan 2023.

Berlangsung di Plazgozz Cafe, Jalan Yusuf Dg Ngawing (Yudan), Kota Makassar, Minggu 9 April 2023, kegiatan bukber 09 Runners tersebut dihadiri oleh perwakilan dari 20 komunitas lari di Makassar.

Koordinator 09 Runners atau yang akrab disebut Kapten dalam struktur komunitas lari, Ririe Tivanny H mengungkapkan bahwa kegiatan bukber tersebut merupakan event rutin yang digelar pihaknya setiap tahun.

"Bukber ini adalah kegiatan rutin tahunan dari 09 Runners sekaligus dirangkaikan dengan pembubaran panitia event Humanity Run kemarin. Jadi kita mengundang teman-teman yang ikut terlibat di event itu, ada sekitar 40an orang," ujar Ririe Tivanny.

"Yang berpartisipasi sekitar 20 komunitas runners se-Makassar," tambahnya.

Ririe pun menjelaskan agenda kegiatan selanjutnya dari 09 Runners setelah event bukber Ramadhan tersebut.

"Habis kegiatan ini, kami akan mempersiapkan Milad ke-4 tahun 09 Runners dan tiap tahun kami juga mengadakan event lari, termasuk menggandeng HBH IKA Teknik Unhas," jelasnya.

Selain bukber, 09 Runners pada kesempatan itu juga mengadakan lari bersama dengan perwakilan dari 20 komunitas lari yang hadir.

"Tadi kita silaturahmi dengan sejumlah komunitas lari di Makassar dan kita lari bersama sebelum berbuka puasa, sekitar jam 5 sore, rutenya dari Plazgozz Cafe ini kemudian ke Hertasning, Adhyaksa, Boulevard, Pettarani dan kembali lagi ke Plazgozz. Sekitar 5 Kilometer rutenya," terangnya.

Pada kesempatan itu, kata Ririe, pihaknya mengundang sekitar 100 orang perwakilan dari 20 komunitas lari di Kota Makassar.

"Kami mengundang sekitar 100 orang, masing-masing 5 orang perwakilan dari 20 komunitas, tapi yang hadir tadi sekitar 50 orang karena cuaca sedang hujan," ungkapnya.

Anggota 09 Runners sendiri sampai saat ini sejak didirikan 4 tahun lalu sudah berjumlah 237 orang yang merupakan alumni dari Fakultas Teknik Unhas dari semua jurusan dan angkatan.

"Sampai saat ini, jumlah anggota 09 Runners 237 orang dari semua jurusan dan angkatan di Teknik Unhas," kata Ririe.

Pihaknya pun berharap, lewat sejumlah kegiatan yang diadakan 09 Runners, nama 09 Runners bisa semakin dikenal luas di kalangan komunitas lari baik di Kota Makassar maupun di Sulawesi Selatan.

"Harapan kami ke depan, mudah-mudahan 09 Runners makin dikenal di komunitas lari di Makassar dan Sulsel. Alhamdulillah, beberapa tahun ini kita cukup dikenal di komunitas-komunitas lari di Makassar," tutur Ririe Tivanny.

Sementara itu, M Azhar selaku Ketua 09 Runners juga membeberkan kelebihan 09 Runners yakni ikatan antar anggotanya yang sangat erat karena berbasis alumni.

"Ada satu kelebihan 09 Runners yakni kita berbasis alumni jadi ikatannya pasti lebih erat," ujar Chaca', sapaan akrab M Azhar.

Sebagai informasi, Plazgozz Cafe Makassar di bulan Ramadhan 2023 ini menawarkan paket berbuka puasa dengan harga terjangkau dan free takjil.

Kafe yang berlokasi di Jalan Yusuf Dg Ngawing (Yudan) Kota Makassar ini menyediakan Paket Ramadhan mulai dari harga Rp 50 ribu per pax.